
 

 
 
 

 
ATA DA 15ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL 
DA SUBPREFEITURA ARICANDUVA/FORMOSA/CARRÃO – MARÇO 2022. 
 
 

Data: 24 de Março de 2022 

Local: Reunião remota (vídeo conferência) 

Horário: Início: 19h10 - Término: 20h 

Coordenador: José Tadeu Pedrosa 

Secretário: Walmir Ferreira 

Conselheiros titulares presentes: 04 (quatro) 

Interlocutor Titular: Márcio Tavares da Silva 

Interlocutor Suplente: Clóvis Ferreira 

Munícipes :Edson Moraes , Solange , Robson Silva, Vera Lucia, Victor , Fábio 

Fontes, Flávia Nogueira 

Aos vinte e quatro dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, foi realizada a 

décima quinta Reunião Ordinária CPM/AFC BIÊNIO 2020/2021,(com prorrogação do 

mandato ano 2022 segundo decreto 60.773 de 16 de Novembro de 2021). 

encontrando-se presentes: 

- Conselheiros Titulares: José Tadeu Pedrosa, Monica Lopes, Valmir Ferreira, Cezar 

Augusto Miranda 

- PAUTA DA REUNIÃO: 

1. Leitura, discussão e aprovação da ata da reunião anterior realizada dia 16/02/2022. 

2. Devolutivas dos Ofícios 2021/2022. 

3. Palavra aos Conselheiros. 

4. Comunicado e Encerramento. 

- O Coordenador José Tadeu Pedrosa fez primeira chamada as 19h15 , segunda 

chamada as 19:30 e assim deu início à reunião, em seguida fez a leitura da ata da 

reunião do dia 16 02 2022 a qual foi aprovada por todos conselheiros presentes . 

- E em seguida informou sobre possível prorrogação dos mandatos dos Conselhos 

Participativos e falou da importância do CPM AFC para o Orçamento Cidadão 

2023. 

- Em seguida, o Coordenador passou a palavra para Sr.  Clóvis da Subprefeitura A/F/C 



que informou devolutiva ao oficio de nr 061/2022 , depois o Coordenador José Tadeu 

Pedrosa pediu a verificação e apoio aos ofícios 004/2021 005/2021 050/2021 057/2021 

Junto a CET e SPTRANS. 

- Em seguida o Coordenador passou a palavra aos conselheiros ; 

Monica Lopes fez uso da palavra ressaltou sobre a transição do Conselho 

Participativo para Conselho de Representantes, agradeceu ao Sr. Marcio Tavares 

(interlocutor) e ao Sr Clóvis Ferreira(interlocutor Suplente) pela parceria em 

atendimento ao CPM AFC por esta Subprefeitura. 

Em seguida Sr Marcio Tavares sugeriu marcação de uma reunião entre o CPM AFC 

com a CET e também com a SPTRANS para tratar dos ofícios citados acima. 

Conselheiro Valmir Ferreira fez agradecimentos ao CPM e a Sub Prefeitura. 

- Em seguida o Coordenador agradeceu a todos Munícipes e aos funcionários 

desta Sub Prefeitura e deu encerramento a reunião. 
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